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◆森智広の市議会議員1期目の取り組みを振り返る！

【子ども達の為に】 子育て環境の充実、教育環境の向上を目指す！ 

【健康都市】 市立四日市病院の品質向上、救急体制の充実を要求！　

【競争力向上】　産業振興、土地活用の規制緩和を進める！

【条例制定】　四日市観光大使設置条例を提案！観光大使設置へ！

【行政の健全運営】　(仮称)大矢知中学校新設反対の姿勢を貫く！

【行財政改革】　税金の無駄遣いを徹底的に追及！
・『本町プラザ駐車場』高額な指定管理料にメス！～平成23年度総務常任委員会～
　⇒1日平均9台利用の駐車場の指定管理料が年間900万円。駐車場の在り方、指定管理料の見直しを主張。
　【年間750万円の指定管理料削減が実現】
・城北テニスコート 慣行を逸脱する土地賃貸借契約解消 ～平成23年11月定例月議会 一般質問～ 
　⇒賃借料は土地の評価額の4%以内という取り決めがある中、当土地の賃借料は評価額の7.65%と市の取り決めを大き
　　く逸脱するものであり、当内容の状態で20年以上も契約が締結されていた。当賃貸借契約の見直しを主張。
　【年間1,000万円の賃借料の削減が実現】
・学校・幼稚園のゴミ収集契約の抜本的改革  ～平成24,25,26年8月定例月議会 一般質問～
　⇒ゴミ袋4袋程度のゴミ収集に42,000円/回の税金を投じていた事実を指摘。加えて、特定の業者との『競争入札逃れ
　　の分割発注(随意契約)』の実態を追及。業務の見直し・改善、競争入札の導入を主張。
　【年間600万円のゴミ収集費の削減が実現、平成26年度より当業務への競争入札の導入が実現】
・中央緑地公園の清掃業務の改善要求 ～平成26年8月議会 一般質問～
　⇒年間740万円を投じている中央緑地公園清掃業務委託のずさんな実態を指摘。業務水準の改善を訴えました。

・『(仮称)大矢知中学校』新設事業費 14億円(総事業36億円)を否決　～平成25年2月定例月議会～
　⇒議員就任当初から、市長の政治決断で進められようとしている『(仮称)大矢知中学校』の新設に異議を唱え反対の立
　　場を貫きました。平成23年9月定例月議会での一般質問を皮切りに、平成24年2月定例月議会予算常任委員会では『減
　　額修正案』を提出、そして平成25年2月定例月議会 一般質問にて再度当問題を取り上げ市長を追及。『（仮称）大矢
　　知中学校新設事業費』14億円の否決に向けた大きな流れを作りました。

　四日市の情報発信力向上、文化・芸術・スポーツ振興を図るため、行政に『観光大使の設置』を要請するも行政は消極
的でした。｢行政が動かねば議会が動く！｣を信念に持つ私はその後、観光大使の設置を議員提案条例によって実現しよう
と「議員政策研究会」にて『四日市観光大使設置条例』を提案。議会の審議を経て、当条例案は可決。現在では、10名の
観光大使が四日市のPRの為に活動して頂いています。

　熾烈な自治体間競争を四日市市が今後どう勝ち抜いていくかを真剣に考え、問題提起をしてきました。子ども達の世代
の為に我々大人が責任ある方向性を提示していかねばなりません。無策では座して死を待つのみです。危機感を持ち「産
業振興策」「土地活用の規制緩和」に関する議論の場を作り、活動を進めてきました。

　｢健康で生きられるまち、四日市を目指す！｣　私が目指す将来像の一つです。当任期中の一般質問において｢健康
寿命を伸ばす｣「市立四日市病院の品質向上」「救急救命体制の充実」に関して、合計4度取り上げてきました。



森ともひろ後援会　討議資料平成27年1月13日作成

　平成23年8月から毎月、四日市市内の交差点やショッピングセンター前にて街頭演説を行っ
ています。12月31日の街頭演説で41ヶ月連続の実施となりました。
　四日市市の街中で熱く、元気もりもり演説をしております！森智広をお見かけになった際に
は、お気軽にお声掛け下さい！

　市内全域にて開催している｢市政報告会｣は、第3ステージに終盤に入っています。
　そして、12月27日の四郷地区市民センターの開催にて141ヵ所目となりました。
　現在、出張市政報告会のリクエストを承っております！お気軽にご連絡下さい！

　　平成22年9月21日から行っている朝の駅立ちが、1月5日の近鉄伊勢川島駅にて352日目に達しました。
『継続は四日市を変える！』という言葉を信じ、森智広の活動の原点である駅立ちを早朝6時半から実施しています。

　当任期中、全議員の中で最多となる全議会において一般質問を行ってきました。平成26年11月定例月議会の時点で11議会
にて30項目の質問を行いました。質問項目は「行財政改革」「救急・医療」「土地政策」「有害鳥獣対策」「教育」「産業振興」
「公会計」等多岐に渡ります。一般質問で取り上げる項目については徹底的に調査・研究を行う為、市政に関する広く深い知
識を蓄積する事が出来ました。常に、問題意識を持ちながら議員活動を行っています。

森 智広 プロフィール
学　歴
平成 6 年　西陵中学校 卒業
平成 9 年　四日市南高校 卒業
平成13年   立命館大学 理工学部 卒業
平成23年   早稲田大学大学院公共経営研究科 修了
職　歴
平成15年　中央青山監査法人 入所
平成18年　あらた監査法人 入所
平成19年　公認会計士登録
平成21年　プライスウォーターハウスクーパース株式会社 事業再生/再編グループ 出向
平成22年　あらた監査法人 退所
平成23年　四日市市議会議員選挙にて、5,493票の付託を受けてトップ当選　〔現役最年少〕
平成25年   税理士登録
役　職
平成24年度　総合交通政策調査特別委員会 副委員長 
平成25年度　教育民生常任委員会 副委員長
平成26年度　朝明広域衛生組合 議長
※四日市ラグビーフットボール協会副会長

<森 ともひろ後援会連絡先>
　〒512-1105 四日市市水沢町2452  
　TEL・FAX：059-329-2193
　E-mail：genki@mori-tomohiro.net

駅立ち実績  〔平成26年10月7日～〕

市政報告会 実績  〔平成26月10月12日～〕

駅立ち350日を超える!!駅立ち350日を超える!!

街頭演説　41ヶ月連続実施中！　街頭演説　41ヶ月連続実施中！　

市政報告会　市内全地区にて実施!　141ヵ所目到達!!市政報告会　市内全地区にて実施!　141ヵ所目到達!!

現職議員最多の全議会での一般質問を実施！番外

森  智広 活動報告

大反響！市政情報を
　ブログにて発信中

 

近鉄四日市駅北口

近鉄高角駅

近鉄桜駅

近鉄阿倉川駅

近鉄塩浜駅西口

近鉄四日市駅北口

近鉄西日野駅

近鉄伊勢川島駅

11月19日

11月21日

11月27日

11月28日

12月16日

12月24日

12月26日

1月 5日

近鉄四日市駅北口

JR富田駅

近鉄富田駅東口

近鉄富田駅西口

近鉄北楠駅

近鉄四日市駅東口

近鉄霞ヶ浦駅

三岐大矢知駅

三岐保々駅

近鉄中川原駅

近鉄楠駅

近鉄伊勢松本駅

近鉄四日市駅東口

近鉄四日市駅西口

10月24日

10月28日

10月29日

10月31日

11月 4日

11月11日

11月14日

10月 7日

10月10日

10月14日

10月15日

10月17日

10月21日

10月23日

県地区市民センター

羽津地区市民センター

神前地区市民センター

高花平中央集会所

川島地区市民センター

四郷地区市民センター

保々地区市民センター

常磐地区市民センター

シェトワ白楊文具館

富洲原地区市民センター

大矢知地区市民センター

富田地区市民センター

11月 9日

11月16日

11月23日

11月30日

12月21日

12月27日

10月12日

10月19日

10月26日

11月 2日

11月 3日

11月 3日

@tomohiro.mori2
http://ameblo.jp/mori-tomohiro/ 


